

*Memorandum – Kate Carlsen*

À la lueur de deux bougies, comble du luxe, j'écris avec le dernier stylo à bille d'Évariste, mon compagnon. Je suis assise à une table de camping bancale, dans une cabane en bois. Dehors, la bise ne souffle plus et quelques flocons virevoltent. La nuit de Cabestany est éclairée par le scintillement des étoiles. Quel calme !

Je suis Catherine Carlsen, je souffre d'insomnie et je prends la plume ce jour, le 25 novembre 2063 à 23 heures 45. Le camp de Cabestany dort. Selon mon amie Phyllie, hantée par des visions prémonitoires, des jours sombres sont à venir. Convaincue que la tempête arrive sur nous inexorablement, je profite de ces heures où la quiétude règne pour coucher ces lignes.

La mémoire des personnes et des événements est importante à mes yeux. Dans le regard rougi des gens que je côtoie ou que je

rencontre pour la première fois, je perçois de la souffrance. Or, si nous voulons diminuer cette souffrance dans le futur, nous ne devons pas oublier pour ne pas répéter nos erreurs.

Ces lignes constituent donc un « mémorandum » pour que les enfants de notre communauté n'oublient pas ceux qui l'ont construite et que chacun d'entre eux puisse se souvenir d'où il vient.

J'ai rencontré aujourd'hui tous les cadres des groupes que la Grude a drainés au cours de son exode. Ces meneurs ont joué un rôle central dans la survie de ces enfants. Je me dois de leur rendre cet hommage de mémoire, en espérant que ces pages survivent aux événements futurs.

Depuis Maderick, j'ai acquis plusieurs pouvoirs, relativement restreints au début, ils ont mûri au cours de mon séjour avec les Veilleurs. L'un d'entre eux est la vision « holographique ». Je

m'explique. Chaque être vivant émet une aura ou un halo qui devient visible dès le crépuscule. Ce qui est le plus remarquable est qu'un halo possède trois caractéristiques très distinctes en fonction du pouvoir de l'être dont il émane : une couleur, son épaisseur et sa dynamique. Par exemple, une télékinésie de protection se remarque par un halo bleu d'un centimètre sur tout le corps ou les vêtements du mutant. Les flammèches du halo oscillent très doucement en vagues successives comme mues par le vent.

Les cas les plus difficiles se caractérisent par des couches multicolores de différentes épaisseurs. Voilà ! c'est ainsi que les pouvoirs de chacun se révèlent à moi. Je reconnais que dans le cas de mon frère, toutes les couleurs se mélangent, bien maline qui pourrait identifier distinctement les pouvoirs qu'il possède. Aux dires d'Herpalan, même les vieillards l'ignorent. Une

mutation non planifiée ? En tout cas, j'ai pu lire une certaine angoisse dans leurs yeux.

Ce qui suit est donc une liste de personnes en couple ou non. Ces gens ont eu et auront un impact sur la vie de notre communauté.

Que mon frère me pardonne, je ne parlerai pas ici de mes parents bien qu'ils aient été les personnes que j'ai chéries le plus au monde.

La Gruve tout d'abord :

Denis et Séli : couple connecté. Thèmes d'intérêt : Pour Denis, le plus âgé de la Gruve, le commandement et pour Séli les relations sociales. Denis possède une ouïe hors du commun, Mag l'appelle la Grande Oreille. Ma chère Séli a le don unique d'apprendre des langues étrangères rapidement.

Magnus mon frère et Sandy la Cavale : couple connecté.

Thèmes d'intérêt : l'apprentissage des plus jeunes et notre sécurité. Avant Maverick, Magnus a travaillé certaines aptitudes innées : mémoire des mots et des chiffres et mémoire graphique, capacité de calcul très rapide de positions d'échecs et une appréciation analytique de toutes situations. Mes parents en étaient effrayés tant le monde des échecs voulait en faire une bête de foire. Papa et Maman ont bien assuré et ils ont mis des barrières partout autour de lui. En tout cas, les deux Lumières ont des pouvoirs hors du commun : télékinésie, contrôle du temps pour Mag, capacités et résistances physiques. Pour la Cavale : ma chère Sandy aux yeux émeraude possède une résistance physique hors du commun issue d'un travail de sportive de haut niveau. Elle a besoin de se ressourcer seule avec Mag. Ils

doivent abandonner le groupe, parfois pour mieux le servir à leur retour. Leurs halos sont tellement complexes que je ne puis tout identifier sans me tromper.

André et Anita : couple connecté. Thèmes d'intérêt : lui l'alpiniste et elle le survivalisme par grand froid. Dédé « Yeux Percants » possède une vision parfaite de nuit, mais son halo grandira à mon avis. Mersiki possède un halo de type cérébral que j'ai du mal à identifier, peut-être une très grande maîtrise de la suspension Prana. Sandy m'a révélé que tous ses tirs au fusil à lunettes font mouche. Ces deux-là ont fait de l'éducation des petits Gruviens leur priorité. Ce qui est certain, une aura de maîtrise du temps commence à circuler autour d'elle.

Johanna et Gabin : couple connecté. Thèmes d'intérêt : La suspension Prana, le yoga pour elle et Gabin que j'ai rencontré la première fois aujourd'hui, la technologie sous toutes ces formes. Jo a une aura naissante de Veritas et je ne suis pas cent pour cent certaine, mais elle devrait contrôler le temps comme Mag. Gabin s'il n'est pas encore un télékinésiste, le sera sous peu. Je suis super content pour ma copine Jo, je trouve ce mec super. Il est marrant et bienveillant avec tout le monde.

Nadir et Marine : couple connecté depuis peu. Thèmes d'intérêt : le bricolage et le combat rapproché à mains nues ou armées pour Nadir. Pour la grande Marine, l'animation des soirées, la danse et l'adrénaline du combat. Je suis super heureuse pour mon Cakou. Cette fille est juste magnifique et de plus bienveillante avec mes petits. Je me suis laissée dire qu'il ne

fallait pas la chatouiller et qu'elle peut faire preuve d'une grande violence. Pas de halo pour Nadir et je pense que Marine a de multiples pouvoirs en devenir. Trop tôt pour les déterminer sauf peut-être celui de Veritas.

Mikka et Yasmina : Couple connecté. Thèmes d'intérêt : le dressage et la chasse en meute. Les deux sont connectés avec les chiens et les loups. Je les ai vus commander des attelages de chiens comme s'ils s'agissaient de robots. Juste stupéfiant. Je les ai rencontrés tous les deux la première fois ce jour. Yams est la sœur de mon ami Nadir et Mikka, le frère de Gabin. Ces deux-là ont le même halo marron avec des flammes bleutées presque immobiles de dix centimètres.

Clément et Natalie : Couple connecté. Thèmes d'intérêt : la logistique et la chasse. Ces deux-là sont depuis longtemps des amis très proches. Voilà, je découvre leur couple aujourd'hui. À l'instar de Mikka-Yams, mes deux élèves Gruviens dirigent des faucons, des aigles et des vautours. Non seulement ils les dirigent, mais ils voient ce que les oiseaux observent. L'hallu totale. Demain, ils passent aux ptérosaures avec un de mes amis allemands. Clem et Nat ont le même halo que Mikka et Yams.

Nicolas et Phyllie : Couple connecté. Thèmes d'intérêt : Pour Nico, c'est ressembler à Magnus et elle être la grande sœur des plus jeunes de la Gruve. Nico a des petits halos multicolores assez indéterminés. Il fait preuve d'une grande force physique pour son poids et son âge. Du haut de ses quinze ans, on le

traite comme un jeune adulte, ce qui le motive particulièrement, car il a besoin de reconnaissance. Phyllie a une aura très développée de médium. Elle subit des flashes de l'avenir sans contrôle, c'est elle qui avait prévu la seconde avalanche. Ce pouvoir la bouffe. Tous les Gruviens lui doivent la vie. Merci Phylloche.

Sandrine et Pascal : Couple connecté. Thèmes d'intérêt : La chasse et le survivalisme pour lui. Pour Sandrine, l'escalade libre, le yoga et le contrôle du corps. Au niveau halo : R.A.S.

Elsa et Bento : Couple connecté. Thèmes d'intérêt : pour elle les armes à feu et les arcs de chasse et lui, la cuisine et la botanique. Ces deux-là se sont découverts à ma surprise la plus totale.

Lydie et François : Couple Gruve-Gravis. Pas de connexions.

Thèmes partagés : l'enseignement général de ma lecture et l'écriture. En dehors des heures d'école : la poterie et le travail du bois. Pas de halos pour l'instant.

Jessica : La petite Adams ! Je viens de la rencontrer. Waouh !

Un regard qu'on n'oublie pas. Un sourire mutin. Jeune fille très impliquée dans la vie de la Gruve avec pour passion le travail du cuir et du bois. Une future gothique munie d'une intelligence d'exception. Halo puissant de Veritas.

Thierry : mon petit bout de chou devenu grand. Une éponge de son environnement. Il est capable de prédire la météo à l'endroit où il se trouve. N'a jamais été pris en défaut sur l'exactitude de ces prévisions. Il est doux, parle doucement et de manière très soutenue. Il lit beaucoup. Il s'occupait des tâches de lingerie à

la Gruve. Pendant son voyage vers Cabestany, il aidait Bento à la cuisine de bivouac. Il possède un halo unique orangé fait de bulles qui courent sur la surface de sa peau et de ses habits. Il est le seul à ma connaissance à montrer ce type d'aura.

De l'Aubrac :

Mai-Thai : un grand Asiatique de la trempe de Nadir. Son groupe vient d'un buron albricien. Un bel homme d'une grande assurance qui a préservé les siens contre la barbarie de motards.

Un autre spécialiste des arts martiaux. Il m'a fait une très forte impression : son charisme et son charme sans doute. Il parle plusieurs langues et il lit beaucoup selon Séli qui s'en est fait un ami. Un halo puissant le parcourt. C'est indéfinissable,

mais je parierais sur une force physique exceptionnelle et aussi un contrôle temporel naissant.

Marie et Vladimir : Couple connecté. Premier couple Albricien.

Elle est douée pour la couture du cuir et seconde Bento qui la considère comme son alter ego en cuisine. Vladimir a appris sur le tas son métier d'infirmier en étant aide-soignant en premier lieu. Son hobby, c'est la cordonnerie. Pas d'aura décelable pour moi.

Jeremy et Lisbeth et leur fille Mylène : Lui est parti de la Gruve, seul contre les avis de tout le monde ! un mec bizarre en réalité avec beaucoup de mal à s'intégrer au groupe. Il a rencontré Lisbeth en Auvergne puis ils ont pris la route et se sont fait « alpagner » par les motards de l'Aubrac. Mylène leur

fille est née à Mende au Chapître. Les parents n'ont pas de halo et Mylène possède des petites flammèches.

Les mendoises du Chapître :

Sophie et Silvabelle : Là où la matriarchie est à l'œuvre ! Ces deux sœurs lozériennes font preuve d'une classe incroyable, elles savent tout faire. Leurs compagnons ont échappé à la mort de peu et une certaine apathie ne les lâche plus : ils s'occupent de leurs progénitures, et très bien, me semble-t-il. Elles ont pris la décision de tout lâcher pour suivre la Grue. Quand nous avons fait connaissance, Sophie m'a avoué qu'elle avait été attirée par cette connivence entre femmes et Gruviennes. Sophie n'a pas de halo, mais sa sœur Silvabelle flamboie d'un halo qui m'est inconnu.

*Les Nordics :*

Thorsten et Morten : Les deux sauveurs de ce troupeau d'élans géants. Une belle symbiose entre humains et animaux. Morten s'entretient avec les « élans chefs », mais aussi les rennes.

Cependant, il n'arrive pas à les commander. « Il peut suggérer », m'a-t-il avoué, « sans plus ». Quand le clan des élans-chefs a décidé de partir, il est averti au même titre qu'un élan de moindre taille. Thorsten est le combattant du groupe, un peu le patou du troupeau. Il serait l'un des télékinésistes les plus puissants de notre groupe. Je l'ai entrecroisé et je suis restée scotchée devant son halo puissant.

*De Millau :*

Gasmine : vingt-cinq balais et encore en vie ! Infirmière de profession à Millau. Elle rit tout le temps, aide quiconque dans le besoin. Elle prend soin de culturistes qui ont été abusés. Pas de halo, mais une âme magnifique.

De Choranche :

Victor et Lila (leur nouveau-né Arnold) : Couple connecté.

Victor, 16 ans, est un spécialiste des animaux et des ours en particulier. Lila est une infirmière hors pair. Jojo, un petit de huit ans a demandé à être adopté par ces deux-là, ce qu'ils ont accepté. Jojo s'occupe donc de son petit frère de manière admirable. J'ai assisté à une scène où l'enfant changeait les langes d'Arnold en moins de temps qu'il ne faut pour le dire.

Victor a le halo classique des humains qui sont connectés avec des animaux, marron avec flammes bleues. Je pense que Lila a un halo naissant. Je pense que c'est un halo de soin par contact, mais je n'en suis pas certaine.

William et Clarinette (leur nouveau-né Vico) : Couple connecté.

C'est un couple déchiré. Le nom de leur gamin est celui d'un petit garçon mort. Comme j'espère que ces lignes resteront pour la postérité, je ne dévoilerai pas les circonstances de la disparition du petit. Clarinette parle avec un charmant accent du midi.

William, le regard fuyant ne parle plus que par bribes. Il dessine lorsqu'il a achevé toutes ses activités liées aux enfants.

Clarinette, à l'instar de Lila, passent leur journée à la nurserie et construisent des jouets, des édredons, des lits, entre autres choses. Je lis une immense tristesse dans ses yeux. La

malchance et les mauvais choix ont frappement durement ce couple.